
 レ ポ ー ト
平成30年度一般会計・特別会計・企業会計の各予算をはじめ、平成29年
度一般会計・特別会計の補正予算や条例制定・改正などの議案を、各常
任委員会で審査しました。ここではその一部を紹介します。
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■平成30年度一般会計予算
　～健康づくり推進費～

　健康ポイント推進報賞費が増えている
が、景品が増えるのか、人数が増えるこ

とによるものか。

　平成29年度にフッピー健康ポイント事
業をリニューアルし、平成30年度の参加

者数の目標を3,000件としており、より多くの
方に参加していただけるよう推進していく。参
加者を増やしていくため、ポイント単価として
は若干下げ、動機づけ支援として進めていきた
い。

■平成30年度一般会計予算
　～教育振興費～

　今後、教育振興会費はどのような在り
方が望ましいと考えているか。

　公立学校の運営に関して地域住民の
負担を求めてはならないという原則が

あるため、学校として地域の方に寄付金を依頼
することは許されないが、寄付金をいただくこ
とはできるという認識を持っている。地域の決
定により廃止になれば、それに応じて様々な施
策を考えていくため、学校運営協議会等で振興
会費の在り方について話し合っていただきたい
と考えている。

■平成30年度一般会計予算
　～秘書費～

　平成30年度は、ヒルズボロ市との姉妹
都市提携30周年記念の年になるが、現

状における交流の実態と継続性の方針は。

　交流の実態については、平成29年度
に、ヒルズボロ市長、シティマネージャー

及び産業関係の部長が、日本の産業動向を視察
した折りに、本市にも訪問していただいた。
　今後においては、毎年ではないが、学生交流
を相互にやっていき、平成30年度に創立35周
年を迎える国際交流協会とともに交流を進めて
いきたい。

■平成30年度一般会計予算
　～企画費～

　ふくろい版ホームステイ推進事業にお
いて、新規の項目が多いが、事業を推進

していく上で、その費用対効果はどういったもの
を見込んでいるか。

　平成30年度は、これまで進めてきた
ホームステイのトライアルをさらに重

ね、ホストファミリーを増やしていく。また、
平成30年の秋ぐらいまでに、民泊のマッチン
グや申し込みの方法を定めて募集を開始し、
100世帯以上のホストファミリーを準備するこ
とを目指していきたい。
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ヒルズボロ市からの訪問健康ポイント新システム「♯2961ウオーク」

12ふくろい市議会だより


